
Message du Sénat

détruira la confiance et la bonne

r au

du genre au Canada, à ma connaissance. Elle ne s'appliquait
certainement pas à la production hydroélectrique au Québec
ou en Ontario. Je suis heureux que nous en soyons débarassés.
Je suis d'accord avec le député pour dire que la mesure
n'aurait jamais dû être adoptée. J'aurais aimé qu'on ne la pro-
pose jamais.

Hier j'ai été quelque peu stupéfié par certaines remarques
faites par les députés du parti libéral qui avaient participé à
l'adoption de cet impôt, lequel a complètement détruit une
industrie dans la province de l'Alberta.

Il y a quelque temps, on était très partisan de prolonger un
pipeline de Montréal jusqu'au Nouveau-Brunswick et la région
des Maritimes. Le député pourrait-il nous dire si on continue à
réclamer un pipeline pour transporter le pétrole et le gaz de
l'ouest du Canada à Montréal et jusque dans la région des
Maritimes, ou le demande-t-on moins actuellement?

M. Jardine: Madame la Présidente, mon collègue a tout à
fait raison de dire que je n'ai pas participé au débat sur l'impôt
sur les revenus pétroliers. Cependant, lors de ma visite dans les
régions productrices de pétrole de l'Ouest, cette question a été
soulevée à plusieurs reprises. J'ai dû déclarer mon ignorance à
ce sujet parce que je ne connaissais pas toutes ces conséquences
pour l'industrie. A toutes les réunions auxquelles j'ai assisté,
nue ce qnit dans de, sociAtés on da2n. dea -lnn- i'ni entendu
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